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Abstract (en)
The device has an end fitting (10) with an intermediate section comprising a spring unit (30) whose support surface (36) is distinct from suspension
elements (26) of the section. The end fitting has an upper section (12) with housings (14, 16) for receiving an end of a slat and an end of another
slat. The spring unit is only connected to the upper section or a lower section (18) of the end fitting. Contact walls (40) of the elements are remote
from the spring unit when the end fitting is at rest, and mechanically coupled with the support surface when pressure is applied on the end fitting.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de suspension de lattes de sommier comprenant un embout (10) qui présente une section supérieure (12)
qui comporte au moins un logement (14, 16) pour accueillir l'extrémité d'une latte, une section inférieure (18) munie de moyens d'ancrage (20)
dudit embout sur le sommier, et une section intermédiaire comportant des éléments de suspension (26) reliant la section inférieure à la section
supérieure. L'invention se caractérise par le fait que la section intermédiaire (24) comporte en outre un organe ressort (30), ayant une surface
d'appui (36), distinct des éléments de suspension, cet organe ressort étant uniquement relié à l'une ou l'autre des sections supérieure et inférieure,
et en ce que les éléments de suspension comprennent au moins une paroi de contact (40) distante de l'organe ressort, cette paroi de contact étant
apte à être mécaniquement couplée avec la surface d'appui (36) de l'organe ressort lorsque une pression est appliquée sur l'embout (10).
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